

6 julio, 2024

## Pádel en todas partes: barcos, cuevas e iglesias desacralizadas para las pistas más 'locas' del mundo

En **altitud**. Sobre el **agua**. En una **cueva**. Y ahora en el **barco** insignia de la Marina Militar. El pádel se juega en todas partes, incluso en lugares aparentemente imposibles que se convierten en experiencias increíbles para aficionados y profesionales de la pala. Es el caso del **Genova Premier Padel P2**, el 12º torneo del año de **Premier Padel**, el circuito profesional de élite regido por la **Federación Internacional de Pádel**, que tuvo una ubicación excepcional para la ceremonia de apertura: el **Buque Garibaldi**, un histórico portaviones anclado en Génova. Y fue precisamente en la cubierta del icónico buque de la Marina donde las dos parejas número uno del mundo, **Arturo Coello y Agustín Tapia**, y en el femenino **Ariana Sánchez y Paula Josemaría**, junto con **Gemma Triay y Claudia Fernández**, **Federico Chingotto y Alex Arroyo**, dieron espectáculo en la cancha montada por MejorSet en tiempo récord, haciendo posible lo que parecía imposible: actuar en la cubierta de un buque militar.

La cancha montada en el Buque Garibaldi no es la única estructura 'misión imposible' alrededor del mundo. En **Estocolmo**, Suecia, hay una cancha en una **barcaza flotante** que se desplaza por las aguas de la ciudad, ofreciendo a los jugadores una vista siempre diferente. También en Estocolmo, durante la pandemia, el pabellón Ericsson Globen se convirtió en el **Globen Padel**: en su interior se realizaron 14 canchas de juego.

### ENTRE BOSQUES Y DESIERTO

En los países del norte de Europa es fácil encontrar ubicaciones en estrecho contacto con la naturaleza. Pero los de **Padel Helsinki** son únicos en su tipo: aquí se puede jugar dentro de un **bosque**, entre árboles y senderos, y vivir una experiencia de pádel a medio camino entre el excursionista y el jugador clásico.

En **Málaga**, donde la próxima semana se jugará el **Málaga Premier Padel P1**, no es difícil encontrar canchas de pádel al lado (o incluso dentro) o a la salida de un **supermercado**, para la serie: pala y carrito de la compra. Pero hay más: basta con pensar que en Andalucía algunas agencias inmobiliarias incluyen canchas de pádel en el paquete de venta de viviendas, un opcional que, según los datos de venta, atrae bastante. También en España, en **Cueva del Gato** (Andalucía) hay una cancha de pádel ubicada dentro de una **cueva natural**. Un lugar increíble que ofrece una experiencia de juego tanto irrepetible como 'fresca'. Si en

**Dubái**, en la lujosa zona de Jumeirah, se puede jugar en canchas al aire libre en medio del desierto y a pocos pasos de los famosos y lujosos rascacielos de los Emiratos Árabes Unidos; en Francia se juega a gran altitud. En **Courchevel**, en los Alpes franceses, a más de 1900 metros de altitud se puede jugar pádel rodeado de montañas nevadas y un panorama digno de un documental de National Geographic.

## DE LOS ALPES A LOS ANDES

Y no podía faltar el pádel en los **tejados**. Estamos en **Madrid**, uno de los lugares emblemáticos del pádel a nivel mundial, donde se ha instalado una cancha panorámica en el tejado del club **Reebok Sports Club La Finca**, una práctica que se está extendiendo rápidamente en diferentes partes del mundo. En **Roma**, por ejemplo, el **Casilino Sky Padel** ofrece las canchas más altas de Italia instaladas en una terraza panorámica a 17 metros de altura con una vista impresionante de la capital.

Y por supuesto no podía faltar el pádel en la **iglesia desacralizada**. Ocurre en los Países Bajos, donde el espacio de la iglesia católica de **San José en Arnhem**, no lejos de la frontera con Alemania, debía transformarse en un supermercado, como parte de una estructura residencial. Con el proyecto detenido por razones burocráticas, sin embargo, el constructor **Roland Verheij** no se quedó de brazos cruzados. Y como gran fanático del pádel que es, pensó en colocar rejas, cristales y alfombra azul donde antes rezaban los fieles. Para echar un vistazo al pádel en la iglesia y en espera de que Verheij construya una segunda cancha, parece que hay un sitio web dedicado que suena un poco blasfemo pero da la idea: [holypadel.nl](http://holypadel.nl).

Finalmente, en **Mendoza**, Argentina, una de las cunas del pádel mundial. En una de las regiones vinícolas más fértiles de América del Sur, hay canchas entre las **hileras de vides**: buen vino, raqueta, vista a los viñedos y los Andes de fondo. Si lo comentara George Clooney en el famoso anuncio, no diría más que: “¿qué más?”

\*\*\*\*\*

Press contacts:  
International Padel Federation:  
[press@padelfip.com](mailto:press@padelfip.com)